



Du Zef dans les voiles

publié le 16/10/2013



Quelques ronds dans l'eau plein d'émotions...

Ce mercredi 9 octobre 10 élèves inscrits à l'association sportive du collège ont pu participer à une sortie en mer organisée par l'UNSS et la Fédération Française de Voile.

Dans le cadre de la semaine pré-olympique de voile, nos jeunes loups de mer ainsi que 250 autres matelots sont aller à la rencontre des compétiteurs de toutes nationalités

C'est au large de La Rochelle à quelques encablures du fort Boyard, que se sont déroulées des régates. Spectateurs privilégiés du haut de notre bateau bus ils ont pu observer le ballet multicolore que voiles et voiliers orchestraient.

Nos élèves ont même eu le privilège de côtoyer une équipe de télévision (FR3)venue par mer à leur rencontre pour recueillir leurs impressions.

Gwendoline, et Kylian ainsi que 8 autres élèves du collège Hélène de Fonsèque accosteront en fin d'après midi sur le port de La Rochelle la tête plein de souvenirs

Participation de Gwendoline BARBARIN et Kylian LEMOS (3B)pour le compte rendu de cette superbe carte postale